
La consejera de Sanidad de Andalucía apuesta por 
iniciativas “innovadoras y solidarias” como el PAIME 

Mª Jesús Montero apoyó este tipo de iniciativas que demuestran la utilidad de las 

organizaciones profesionales. La consejería de Sanidad de Andalucía estudia ampliar a 

cuatro años la renovación de su acuerdo de colaboración con este programa que busca 

mejorar la salud del médico para garantizar la calidad de la asistencia sanitaria  

Madrid, 8 de marzo 2011 (medicosypacientes.com) 

 

La Consejera de Salud de Andalucía, Mª Jesús Montero, quiso estar presente en la 

clausura del IV Congreso Nacional del PAIME (Programa de Atención Integral el Médico 

Enfermo) que se ha celebrado el pasado fin de semana en el Colegio de Médicos de 

Málaga y sobre el que ha venido informando ampliamente “Médicos y Pacientes”.  

En el acto de clausura, y tras atender a los medios de comunicación, la consejera de 

Sanidad destacó el papel de las organizaciones profesionales, cuyo futuro “pasa por el 

desarrollo de iniciativas que sean innovadoras, solidarias...” siendo el programa PAIME 

un buen ejemplo de estos proyectos. De ahí que manifestase su deseo de “reforzar el 

compromiso y la mano tendida a los Colegios, para seguir desarrollando proyectos de 

colaboración”. Sobre este en concreto, y con el que ya viene colaborando la Consejería 

de Andalucía anunció que actualmente está en estudio la renovación del acuerdo y 

posiblemente por un período más amplio de tiempo.  

Se refirió también al papel que juega la profesión médica en nuestra sociedad, 

valorando su papel como “la piedra angular de la transformación del Sistema Nacional 

de Salud” y reiterando el papel legítimo de interlocutor de las organizaciones 

profesionales “que demuestran con este tipo de iniciativas su utilidad”.  

 
Por su parte, el presidente de la Organización Médica Colegial, Juan José Rodríguez 

Sendín se ensalzó el coste/eficacia del programa PAIME y pidió que se reflexiones sobre 

lo que cuesta el médico enfermo y las consecuencias que se pueden derivar de un 

médico cuando este no está en óptimas condiciones de salud. Programas como este 

“demuestran la voluntad de avanzar” de unas organización profesional que “no es única 

ni excluyente” y que “vertebra a esta profesión”. Por ello ofreció a la consejera toda la 

colaboración que a través de sus estructuras colegiales puede prestar a la 

Administración y, en definitiva, a toda la sociedad.  

En este mismo acto de clausura, el presidente del Congreso, Serafín Romero, desgranó 

los principales aspectos que han marcado el desarrollo del mismo, exponiendo a las 

Autoridades sanitarias que “el programa PAIME debe ser entendido por las 

Administraciones como algo suyo”.  

Para el presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Médicos, Javier de Teresa, los 

médicos dan cada día “testimonio de su compromiso por la salud” y espera que la 

renovación de este acuerdo con la Administración se amplíe a cuatro años.  

Finalmente, Juan José Sánchez Luque, como presidente del Colegio de Médicos de 

Málaga, y anfitrión de este encuentro, puso el programa PAIME como “ejemplo de 

responsabilidad” y con el trabajo y colaboración entre todos los agentes, mostró su 

deseo de que “el escenario profesional del médico se dignifique”.  

 


